

PERS

Halal Bihalal Keluarga Besar Bapas Nusakambangan

Narsono Son - SUNGAIKANAN.PERS.CO.ID

May 13, 2022 - 23:11



Halal Bihalal Keluarga Besar Bapas Nusakambangan. Sucikan Hati Untuk Kebersamaan Dalam

CILACAP - Halal Bihalal Keluarga Besar Bapas Nusakambangan, masih dalam

suasana Hari Raya Idul Fitri sekaligus untuk menjalin Hubungan silaturahmi dalam Kebersamaan dan Persaudaraan, Jum'at (13/05/2022).

Kegiatan acara Halal bihalal dilaksanakan oleh Bapas Kelas II Nusakambangan pada bulan Syawal 1442 H. Acara dihadiri oleh Kepala Bapas Nusakambangan, Johan Ary Sadhewa seluruh pejabat struktural, seluruh staf Bapas, Pembimbing Kemasyarakatan dan Calon pembimbing Kemasyarakatan, Alumni Poltekip 52, serta ibu-ibu DWP Bapas Nusakambangan.

Acara dimulai dengan mendengarkan tausiah dari Ustadz Haerudin dari Tasikmalaya mengenai beratnya tanggung jawab sebagai seorang pemimpin. Pemimpin sebaiknya selalu mengingatkan anggotanya dalam kebaikan salah satunya mengenai kewajiban melaksanakan sholat 5 waktu. Sesibuk apapun jangan sampai melupakan sholat 5 waktu.

Dirinya juga mengingatkan seluruh pegawai Bapas mengenai pentingnya meraih Ridho seorang ibu dan juga ridho istri dalam meraih keberkahan hidup. Terakhir beliau menyampaikan dua hikmah yang bisa didapat jika kita bersilaturahmi, hikmah yang pertama yaitu silaturahmi dapat memperpanjang usia dan hikmah yang kedua Allah akan memberikan kita rezeki barokah yang melimpah.

Acara selanjutnya adalah sambutan dari Kepala Bapas Nusakambangan, Johan Ary Sadhewa. Dalam sambutannya, Kabapas Nusakambangan menyampaikan ucapan Selamat Idul Fitri kepada seluruh pegawai Bapas Nusakambangan dan berharap agar giat hari ini mampu mempererat jalinan silaturahmi diantara seluruh pegawai Bapas.

"Pada kesempatan ini, Kami menyampaikan ucapan terima kasih serta apresiasi kepada para pegawai dalam mendukung pelayanan optimal dengan turut berkontribusi dan terlibat langsung dalam pelayanan saat hari libur lebaran", ungkapnya.

Lanjutnya, Kabapas Nusakambangan juga berpesan kepada seluruh pegawai agar momen lebaran kali ini dapat menjadikan momentum untuk terus meningkatkan mutu dan kualitas Bapas Nusakambangan dalam memberikan pelayanan sekalipun pada saat hari libur nasional.

Acara halal bihalal dilanjutkan dengan saling berjabat tangan saling memaafkan antar pegawai Bapas Nusakambangan. Acara diakhiri dengan makan pagi bersama.

(N.Son/***)